

Donnerschweinchen wieder in Linz

Donnerstag, den 28. Juli 2011 um 23:03 Uhr



Nach mehr als vier Jahren stattete am Donnerstag, 28. Juli 2011, wieder eine Boeing 737-200, in Kennerkreisen auch gerne als "Donnerschweinchen" bezeichnet, den blue danue airport Linz. Bei der 1981 gebauten Boeing 737-2K5 Adv. HZ-MIS handelt es sich um ein Privatreiseflugzeug der Sheikh Mustafa Edress Aviation aus Saudi-Arabien. Das ursprünglich für Hapag-Lloyd gebaute Passagierflugzeug ist allerdings kein wirklicher Unbekannter in Linz, war sie bereits im Mai 1991 auf einem Charterflug für die portugiesische Air Sul zu Gast.

Donnerschweinchen wieder in Linz

Donnerstag, den 28. Juli 2011 um 23:03 Uhr



Donnerschweinchen wieder in Linz

Donnerstag, den 28. Juli 2011 um 23:03 Uhr



Foto: M. Müller, Bild: D. Müller